

Pangdam Hasanuddin Pimpin Sertijab Danrem 143/HO dan Tradisi Penerimaan Perwira Baru, Ini Pesannya

Subhan Riyadi - SULSEL.INDONESIA1SATU.CO.ID

Jan 7, 2022 - 11:53



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., memimpin serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Korem (Danrem) 143/Haluoleo (HO) Kendari dan penerimaan Perwira baru abituren Seskoad TA 2021 di jajaran Kodam XIV/Hasanuddin, berlangsung di Balai Prajurit M. Yusuf Jl. Jenderal Sudirman Makassar, Kamis (6/01/2022).

Danrem 143/HO sebelumnya dijabat oleh Brigjen TNI Jannie Aldrin Siahaan, S.E., M.B.A., diserahkan kepada Brigjen TNI Yufti Senjaya, S.E., M.Si.

Kegiatan sertijab berlangsung dengan tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

Pangdam dalam sambutannya mengatakan, pelaksanaan serah terima jabatan ini sudah merupakan mekanisme dalam institusi TNI, bahkan telah menjadi tuntutan organisasi yang memiliki makna penting dan strategis yang tujuannya adalah untuk meningkatkan kualitas dan penyegaran satuan sehingga lebih efektif dalam melaksanakan tugas pokoknya.



"Alih tugas dan jabatan seperti ini, merupakan bagian dari pola pembinaan karier Perwira dengan harapan agar Perwira yang bersangkutan dapat mengembangkan seni kepemimpinannya karena dengan memberikan jabatan yang bervariasi, diharapkan Perwira yang bersangkutan dapat menambah wawasan kemampuan manajerial serta profesionalitas keprajuritan," Jelasnya.

"Di sisi lain, pergantian jabatan seperti ini, bukan hanya sebagai prosesi pergantian personel semata, akan tetapi lebih bermakna substansial, yaitu selain sebagai bagian dari proses kesinambungan pembinaan personel dan pembinaan satuan, juga merupakan bagian dari sistem pembinaan karier prajurit yang sudah diatur dan ditetapkan berdasarkan kriteria yang ketat untuk promosi jabatan bagi seorang Perwira," Sambungnya.

"Hal ini penting karena suatu jabatan hanya dapat diberikan kepada Perwira yang mampu menunjukkan moralitas, prestasi dan dedikasi yang tinggi dalam pelaksanaan tugas dan tanggung jawab jabatannya," Tandas Pangdam. Di akhir sambutannya Pangdam menyampaikan pesan kepada Brigjen TNI Jannie Aldrin Siahaan, S.E., M.B.A. beserta istri yang akan meninggalkan Kodam XIV/Hasanuddin, "Saya ucapkan selamat jalan dan selamat melaksanakan tugas di tempat yang baru," Ucapnya. "Selanjutnya kepada Brigjen TNI Yufti Senjaya, S.E., M.Si., selamat bertugas dan selamat atas kepercayaan yang diberikan oleh Pimpinan TNI AD untuk menjabat sebagai Danrem 143/Haluoleo, ini merupakan

suatu kehormatan dan kepercayaan yang harus dijunjung tinggi dan dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab," Tambahnya.

Demikian pula kepada para Perwira abituren Seskoad TA 2021, selamat datang dan sebagai warga baru Kodam XIV/Hasanuddin agar dapat segera beradaptasi di lingkungan kerja yang baru, dan tetap bersyukur serta melaksanakan amanah tugas dengan tulus, ikhlas, dan bertanggung jawab," Tutupnya.

Tampak hadir, Ketua Persit KCK PD XIV/Hasanuddin Ny. Indah Syafei, Kasdam Brigjen TNI Amping Bujasar Tangdilintin, S.Sos., M.Si., Kabinda Sulsel, Kabinda Sultra, Irdam, Kapoksahli, para Danrem, para Asisten, Pa LO, dan para Kabaladkam serta unsur Komandan Satuan jajaran Kodam XIV/Hasanuddin.